



- 1 Der „Playseat“ war vor allem beim jüngeren Publikum beliebt.
- 2 Köstlichkeiten wurden bei Kochshows zubereitet.
- 3 Andrang: Tausende Besucher kamen zur Frühjahrsmesse.
- 4 Das Thema Gesundheit war auch bei der Messe ein großes.

Fotos: Hatheuer



Zufriedene Aussteller, viele Besucher: Messe ein Erfolg

Obmann des Ausstellungsvereins Herwig Untner ist zufrieden

BRAUNAU. „Die Bezirkshauptstadt braucht Messen“, betonte Christoph Scherlau, Brauerei-Raschhofer-Chef bei der Eröffnung der Frühjahrsmesse. Gemeinsam mit Ausstellungsvereinsobmann Herwig Untner, VP-Bürgermeister Hannes Waibacher und VP-Landtagsabgeordnetem Ferdinand Tiefnig eröffnete er die zehnte Braunauer Frühjahrsmesse. Viele tausend Besucher stürmten am Wochenende in die beheizten Messehallen und informierten sich rund um die Themen Lifestyle, Gesundheit, Garten, Kulinarik, gutes Hören, Wohnen, Fitness und Kosmetik. Selbst das „fast zu schöne“ Wetter konnte das Interesse der vielen Besucher nicht

„Ein Nervenkitzel ist es auch nach 20 Jahren Organisationsarbeit immer noch.“



Foto: Messe

Herwig Untner, freut sich, dass so viele Besucher zur Messe gekommen sind.

mindern, sagt Untner zufrieden, der sich für die vielen Aussteller freut.

Auch das Rahmenprogramm lockte die Besucher in Scharen. Hier standen unter anderem Kulinarik und Gesundheit auf dem Pro-

gramm. Kostenlose Vorträge, aber auch Kochshows und Jumping-Fitness-Vorführungen begeisterten die Gäste.

„Die Messe hat sich gut entwickelt, ich gratuliere zum zehnten Geburtstag“, sagte Bürgermeister Hannes Waibacher. Innerhalb von zehn Jahren wurde die Zahl der Aussteller mehr als verdoppelt, eine gute Leistung, lobte auch Kabarettist und Moderator Woife Berger. Dass dies auch die Besucher zu schätzen wissen, freut Herwig Untner. „Natürlich rechnet man damit, dass die Leute kommen, aber ein Nervenkitzel ist es auch nach 20 Jahren Organisationsarbeit immer noch.“

(mala)